
Medienmitteilung

Luzern, 4. Dezember 2018

Christian Renggli wird neuer Informationsbeauftragter der Luzerner Gerichte

Der Luzerner Christian Renggli (42) wird neuer Informationsbeauftragter der Luzerner Gerichte.

Christian Renggli ist zurzeit stellvertretender Generalsekretär des Kantonsgerichts. In dieser Funktion hat er die Kommunikation der Luzerner Gerichte in den vergangenen drei Jahren massgeblich mitgestaltet. Zuvor war er als Medienreferent bei LUCERNE FESTIVAL und als Rechtsanwalt für die Brack & Partner AG tätig.

Christian Renggli studierte an der rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Luzern und erwarb 2012 das Luzerner Anwaltspatent.

Seine neue Aufgabe wird Christian Renggli am 1. Januar 2019 übernehmen. Er tritt die Nachfolge von Sandra Winterberg Lang an, die ab Februar 2019 als Kommunikationsbeauftragte der Reformierten Kirche des Kantons Luzern tätig sein wird.

Der Informationsbeauftragte ist Ansprechperson der Luzerner Gerichte für die Medien. Er berät das Kantonsgericht und die ihm unterstellten Gerichte und Gruppen in den Bereichen Information und Medien. Zudem ist er verantwortlich für die interne und externe Kommunikation der Luzerner Gerichte.

Bildmaterial

Portrait von Christian Renggli (nur verwendbar im Zusammenhang mit seinem Stellenantritt)

Kontakt

Sandra Winterberg Lang
Informationsbeauftragte Luzerner Gerichte
Hirschengraben 16
6002 Luzern

Telefon: 041 228 63 40

Mail: sandra.winterberg@lu.ch